

# Aviso de Privacidad

ALTUS, S.A de C.V., dueño de la página web [www.altusequipment.com](http://www.altusequipment.com), ha creado la presente declaración de privacidad para demostrar su compromiso con la protección de sus datos personales. A continuación, conocerá cómo procedemos a recoger y difundir información en nuestras páginas web y en las páginas de nuestros socios.

En ALTUS intentamos ofrecerle todo el control posible sobre sus datos personales. En general, se puede navegar por la página web de [www.altusequipment.com](http://www.altusequipment.com) sin necesidad de dar el nombre ni revelar información personal. No obstante, en determinadas ocasiones, se requiere información personal, aunque Ud. puede dar los datos de algún amigo o conocido, como el nombre, la dirección de correo electrónico y/o la dirección postal. Nuestra intención es que sepa que antes de recibir esta información personal en Internet requerimos su permiso para compilarla y utilizarla.

## **Lo que hacemos con la información recibida y registrada**

La información que hemos recopilado, o la que Ud. nos ha proporcionado rellenando algunos de nuestros formularios, se podrá utilizar de cuatro maneras distintas:

- Para enviarle información sobre productos, servicios, noticias y eventos.
- Para que pueda utilizar, adquirir y/o descargar productos y servicios.
- Para recopilar información demográfica sobre las tendencias de los usuarios.
- Para proporcionar información a nuestros asociados sobre clientes actuales o posibles clientes.

## **Actualizaciones**

Le rogamos que visite nuestra página web para futuras actualizaciones de nuestra política de privacidad.

## **Socios comerciales**

Esta página puede contener enlaces a otras páginas simplemente por razones de comodidad. ALTUS no se hace responsable de las prácticas de privacidad o del contenido de dichas páginas web. La inclusión de los enlaces no presupone nuestra aprobación del material al que dichos enlaces conduzcan.

Si decide utilizar Internet para proporcionarnos la información personal necesitada por nosotros o nuestros socios comerciales, por ejemplo, para mantener correspondencia con Ud., procesar un pedido o suscribirse a algún servicio, nuestro propósito es que conozca el modo y cómo se usará dicha información. Si nos indica que no desea que esta información sea utilizada para volver a ponernos en contacto con Ud., respetaremos su decisión. Seguimos la ruta de los dominios desde los que se nos visita. Analizamos estos datos para obtener tendencias y estadísticas y posteriormente los eliminamos.

## **Concursos**

Podremos realizar concursos en nuestra página en los que solicitaremos a los visitantes información de contacto (como su dirección de correo electrónico). Utilizamos estos datos de los concursos para enviar información sobre nuestra empresa y para ponernos en contacto con nuestros visitantes en caso necesario. Los usuarios pueden optar por dejar de recibir correos más adelante; para ello, véase más abajo la sección "Eliminar de la lista de correo electrónico".

## **Seguridad**

Este sitio incorpora medidas de seguridad para protegerle de la pérdida, el uso incorrecto y la alteración de los datos que estén bajo nuestro control.